

BOSSMAN

Amita Nurul Jannah Juara 2 Pemilihan Duta Genre, Harumkan Nama Barru Ditingkat Nasional

Ahkam - BARRU.BOSSMAN.CO.ID

Nov 4, 2023 - 05:50



BARRU- Amita Nurul Janna remaja putri yang mengharumkan nama kabupaten Barru Sulawesi Selatan, ditingkat nasional dalam ajang pemilihan Duta Generasi Berencana (Genre), yang digelar oleh BKKBN RI.

Puncak acara Apresiasi dan Jambore Ajang Kreatifitas GenRe (ADUJAK) Nasional 2023 digelar di Taman Indonesia Kaya, Kota Semarang Jawa Tengah, pada Selasa kemarin 31 Oktober 2023.

Mita, sapaan Amita menjadi juara II Duta Genre Tingkat Nasional sekaligus mencatatkan Sulawesi Selatan yang diwakili Duta Genre Barru berhasil mempertahankan tradisi juara dua tahun berturut-turut.

Saat pengalungan selempang sebagai juara 2 Duta Genre Nasional 2023 oleh Inspektur Utama BKKBN, Ari Dwikora, Ak.M.Ec.Dev., tampak raut diwajah Mita terpancar rona bahagia bercampur haru.

"Perasaan bahagia dan terharu menjadi satu karena mengingat perjuangan kemarin selama 3 tahun lamanya mengabdikan untuk remaja dan akhirnya hasil usaha itu terbayarkan dengan kemenangan", kata Amita, pada Jumat (3/11/2023).

Diceritakan Amita, Pemilihan Duta Genre Nasional diawali dengan Karantina Peserta selama 5 hari. Hari pertama dengan agenda Bina Suasana dimana peserta memperkenalkan yel-yel Provinsinya masing-masing. Selain itu ada sambutan serta arahan dari beberapa pejabat tinggi dari BKKBN Pusat.

"Hari kedua dan ketiga, finalis melakukan motion challenge dimana peserta diminta pendapatnya selama 1 menit apakah setuju atau tidak terhadap mosi yang diberikan. Kemudian finalis melakukan GenRe. Mengajar dengan berkunjung di dua sekolah yang ada di Semarang dalam mengimplementasikan modul upgrade tentang Kita", ujar Mita.

Hari ke-empat lanjut Amita, persiapan finalis dimulai untuk malam grand final yang dilaksanakan outdoor pertama kalinya di Taman Indonesia Raya Kota Semarang. Pada saat grand final diumumkan Top 13 putra putri, dan Top 13 ini peserta diminta untuk menjawab pertanyaan yang sama selama 1 menit untuk menentukan Top 8.

Menurut Alumni Fisip Unhas jurusan Hubungan Internasional ini suasana yang cukup menegangkan saat dirinya berhasil lolos Masuk Top 8. Disini diberikan pertanyaan dalam bentuk gulungan kertas yang harus dijawab.

Dalam gulungan kertas tersebut, terdapat dua pilihan pertanyaan dari Dewan Juri dan Netizen dari media sosial instagram Genre Indonesia.

"Alhamdulillah, dari Top 8 itu diumumkan juara 1,2,3, harapan 1 dan 2 dan Sulawesi Selatan Putri menjadi juara 2 dalam pemilihan Duta GenRe Indonesia 2023", ucap Amita tersenyum bahagia.

Pemilik nama lengkap Amita Nurul Janna, adalah buah hati pasangan suami - isteri, M. Anwar, S.Pd (guru SMAN 1 Barru) dan Hj.Citra Ria Datu, M.Pd (guru SMPN 1 Barru) mengaku bangga bisa mempersembahkan juara 2 untuk Sulawesi Selatan pada Pemilihan Duta Genre Tingkat Nasional 2023.

Amita pun berterima kasih kepada Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, Ketua TP. PKK, Bunda Genre yang juga Anggota DPR. RI drg. Hj. Hasnah Syam MARS atas dukungannya yang luar biasa. Terima kasih pula kepada ayahanda Kadis

PMD PPKB PPPA Barru dan semua yang telah memberikan dukungannya dan kami tidak tau doa siapa yang diijabah Allah SWT sehingga kami mendapatkan hasil lomba yang membanggakan ini.

"Remaja Indonesia bisa menjadi bermakna bagi lingkungan sekitar dan menerapkan inklusifitas karena kita bukan objek semata tapi kita remaja sebagai pelaku utama dalam hal berpendapat, bersuara, dan ikut mengambil kebijakan atau keputusan yang di putuskan", pungkas Mita yang punya Cita-cita jadi Diplomat.

(Ahkam/Syam M. Djafar)